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目黒区の皆さま、こんにちは。27 歳の目黒区議会議員 かいでん和弘 です。
最年少の 25 歳で当選させていただいてから約 2年、無所属議員 3人で結成した会派 “新風めぐろ” の
一人（現・幹事長）として、国政政党の意向にとらわれない、信念と良心のみに基づいた活動を行って
まいりました。任期の折り返しを目前に、これまでどんなことに取り組んできたか、ご報告いたします。
HP には、それぞれのテーマについて詳しく解説したブログを掲載しておりますので、ぜひ右上のQR
コードからご高覧ください。　　　　　　　　　        　　　　 …区議会で私一人が言及したテーマ

（無所属 /27 歳）
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若者×政治
若い世代に区政を身近に感じても
らうにはどうすればいいか、各地の事例を研究
　　　　　　　　 し、主権者教育の充実や若者
　　　　　　　　 議会､広報課への学生インター
　　　　　　　　 ン等を提案。引き続きライフ
　　　　　　　　 ワークとして取り組みます！

子宮頸 (けい )がんワクチン
年間3,000 人もの若い女性が亡くなる
子宮頸がんを予防するワクチンは、副反応“疑い”
により接種率が低迷（区内では 1.7％）。今年度
から高校 1年生（無料接種の最終年齢）だけに
再開した個別通知の更なる拡充を求めました。
⇒新年度から対象年齢全員への通知に！

子どものインフルワクチン助成
　　　　　　　　　高齢者は接種無料。
　　　　　　　　　でも子どもの分は全額自費
　　　　　　　　　で、しかも 2回接種！！
　　　　　　　　　近隣 5区すべてが助成を行
　　　　　　　　　っているなか、目黒区も補
　　　　　　　　　助を行うべきと訴えました。

60歳以上は入浴無料？
目黒区高齢者センターでは､60歳以上の
方なら週 1回、無料で入浴できますが、「①多
額の維持費がかかっている」「②世代間の不公
　　　　　　 平」、 「③銭湯への民業圧迫」等の
　　　　　　 理由から、少額でも入浴料を頂
き　　　　　 くべきではないかと訴えました。

区役所は旅行会社なのか？
年200万円以上使って、区民が安く泊
まれる保養所を確保。今の時代に必要ですか？

税金は区民のために使うべき！
カード会社、通信会社等（多くが区外所
在）による利用が 9割を占める「住民票の第三
者請求」の手数料が、作業経費に対してことさ
らに安く、赤字分の年間 2,000 万円を区民の
税金で補填していることを指摘、適正な手数料
金額にすべきと訴えました。

“地域の防犯力向上” は税金で
街角の「防犯カメラ設置・維持費」はそ
の一部を町会費から支出していますが、町会加
入率は年々減少し、加入者の負担が増すばかり。
地域全体の安全につながる取組ならば、全員
で払う税金から支出すべきと訴えました。
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これまでもこれからも「若い世代
の声を区政に届ける」ことを第一
の使命として、活動を続けます！
若者政策の必要性を 13分間にわたって熱弁。
（令和 2年 9月 17日決算特別委員会）

回覧板に年 740万円？
毎年、区から多額の税金が投入されてい
る回覧板。「①感染症対策と逆行」「②区報や掲
示板等、他の情報伝達手段がある」「③幅広い
世代から支持される町会活動の必要性」の 3つ
の理由から、補助制度の見直しを訴えました。
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Profile　
原町小　 桜修館 1期　 北海道大法学部
コンサル勤務 　2019年初当選（1期）　
チェロ演奏・剣道（２段）・野球観戦
鉄道・日本史・地理・シロクマ

区政の最新情報を
つぶやいています

匿名のご相談歓迎
ブログ更新も通知

火災対策に、あと 40年？
目黒本町、原町、洗足地域の「通電火災
対策｣が、目黒区の現在行っている方法では対策
完了まで 40~500年かかるペースと指摘。より
　　　　　　　　早く、火災に強いまちをつく
　　　　　　　　るため、簡易型感震ブレーカー
　　　　　　　　の無償配布を提案しました。

目黒区×富士山噴火
万一噴火すると、区内にも 4~16cmの火山灰
が降ると予測されているにもかかわらず、事前
の備えが無いことを指摘。対策を求めました。

一昨年の台風 19号被害を受け、皆様か
らのご意見を要望書にまとめ､区に提出。

図書館に行かずに本を借りる「電子図書館」を !
⇒来年度中に導入することが決まりました！

大和市､塩尻市､武蔵野市､千代田区､武雄市 ... 全国の特色あ
る図書館を視察。目黒区の図書館も館外との積
極的交流で、地域とつながる姿勢が必要と提案！

図書館の休館曜日を館ごとに分散すべき！

23区最低の待遇…
学校図書館（図書室）で本の貸出・整理
等を担って頂いている学校図書館支援員（有償
ボランティア）の派遣時間（報酬が出る時間の
上限）が少なく、時間外のタダ働きが続出して
いる現状を指摘、改善を求めました。
⇒小学校の派遣時間が 100 時間増

区のコロナ対応にこう思う！
昨年5月、区のコロナ対応への所見を演
説。「①区の対応スピードが遅い」、「②科学的な
　　　　　　　　 根拠に基づく判断をするべ　
　　　　　　　　 き」、「③国や都の指示待ちで
　　　　　　　　 はなく、区独自の工夫が必要」
　　　　　　　　 等の問題点を指摘しました。

コロナ禍で頂いたご意見をもとに、公園遊具の
開放、保育所の登園自粛中の育休延長、妊婦さ
んへのタクシーチケット配布（都制度の導入）、
SNSを一層活用したこまめ
な広報､バイト先の見つから
ない学生の緊急雇用、図書
館への書籍消毒器の導入等
を要望してまいりました。

まだなかなか実現できていないことも多

いですが、30年後の目黒区に責任を持つ

27歳の議員として、決して妥協すること

なく、これからも未来志向の提言を続け

てまいります。

ご意見やお困りごとはTwitter、LINE、

メール等でいつでもご連絡ください。
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～アクセス数の多かったブログ記事～

なぜ、オンライン

投票はできないの

か？

品川区でできて、
目黒区でできない
のはなぜ？
（給付金3万円）

区長選挙の3候補

を中立派目黒区議

の立場から分析
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すずめのお宿緑地公園

ど
う
す
る
？

図
書
館

独自
かいでん

独自
かいでん

独自
かいでん

独自
かいでん

唯一の


